



Rotary International District 2650 Nara Japan

奈良大宮ロータリークラブ

# Club Weekly Bulletin

■創立：昭和54年1月23日 ■例会：毎週火曜日 17:30  
■事務所：奈良市大宮町6丁目2-1 南都銀行大宮支店内 電話 0742-33-8583  
■例会場：奈良市高畑町1096番地 奈良ホテル本館 電話 0742-26-3300(代)  
■会長：井上正行 ■副会長：北神徳明 幹事：増井義久

## ようこそ 今西 信裕 ガバナー

奈良大宮ロータリークラブ会員一同は、公式訪問を心から歓迎致します。



### 国際ロータリー第2650地区

2011-2012年度

ガバナー 今西 信裕 (いまにし のぶひろ)

(京都南ロータリークラブ会員)

#### 【プロフィール】

- 生年月日：1940年（昭和15年）3月7日生
- 最終学歴：1962年3月 慶応義塾大学経済学部卒業
- 職業分類：貴金属卸売

#### 【ロータリー暦】

##### ●クラブ関係

1987年10月8日 京都南ロータリークラブ 入会  
1990～1991年 国際奉仕委員会 副委員長  
1991～1992年 副幹事  
1993～1994年 レディース委員会 委員長  
1995～1996年 理事  
(職業奉仕委員会 委員長)  
1997～1998年 会員増強委員会 委員長  
2003～2004年 会長エレクト  
2004～2005年 会長  
2006～2007年 諮問委員会 委員長  
2008～2009年 創立55周年記念委員会 副委員長  
2009～2010年 指名委員会 委員長

##### ●地区関係

2000～2001年 西村二郎ガバナーエレクト 事務所総務担当幹事  
2001～2002年 西村二郎ガバナー事務所 総務担当幹事  
2006～2009年 RI第2650地区ガバナー補佐  
2009～2010年 RI第2650地区ガバナー・ノミニエ  
2010～2011年 RI第2650地区ガバナー・エレクト

##### ●その他

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー8回  
メジャードナー、ベネファクター  
ポール・ハリス・ソサエティ  
第8回米山功労者（マルチプル）

#### 【職歴】

●職歴  
1962～1965年 トヨタ自動車株式会社 勤務  
1966～1981年 株式会社今與 代表取締役常務  
1982～2011年 同上 代表取締役社長  
1970年～現在 シンユウトレーディング株式会社 代表取締役社長  
1991年～現在 株式会社ケイエフ 代表取締役社長

##### ●団体職歴

2003～2005年 全国宝石卸商協同組合理事長  
2007～2009年 社団法人日本ジュエリー協会 会長  
1985年～現在 右京納税協会常任理事  
2001年～現在 京都商工会議所 常議員  
2002年～現在 東京ダイヤモンド エクスチェンジクラブ 副理事長

発行日/2011年8月23日  
2011-2012/06

# Vol.33

No. 1565

HP : <http://naraomiya-rc.jp>  
E-mail : [info@naraomiya-rc.jp](mailto:info@naraomiya-rc.jp)

2011～12年度 当クラブテーマ  
『クラブの未来のために  
リーダーを育成しよう』



国際ロータリー第2650地区  
ガバナー 今西 信裕



#### 四つのテスト

- 真実かどうか
- みんなに公平か
- 好意と友情を深めるか
- みんなのためになるかどうか

## 例会プログラム

第7回 8月23日  
通算1565回

1. 開会の点鐘 17時50分
2. ソング  
「我らの生業」
3. お客様の紹介
4. 会務報告
5. ガバナーアドレス  
国際ロータリー第2650地区  
2011-2012年度  
今西 信裕ガバナー
6. 閉会の点鐘 18時50分

#### 例会状況報告

第6回 8月9日  
通算1564回

●会員数 68名  
●出席免除者数 23名  
●出席者数 56名  
●出席率 91.80%

第4回 7月26日  
通算1562回の修正

●会員数 69名  
●出席免除者数 24名  
●出席者数 62名  
(内補填者数 4+3名)  
●出席率 98.41%

## 会長報告

- チャーターメンバーであります日吉晴雄会員がお亡くなりになりました。在りし日の日吉会員様を思い出し、黙祷を捧げたいと思います。〈黙祷〉
  - 8月6日(土)ロータリー財団セミナーが京都商工会議所で開催されました。当クラブからは私と増井幹事、佐川ロータリー財団委員長が参加致しました。また地区からは高野V T T委員、楠原財団補助金委員も出席されました。本件につきましては、後程佐川ロータリー財団委員長よりご報告頂きます。
  - 新入会員候補者の2名につき、8月12日迄に反対意見のない場合、理事会の決議を得て、8月23日のガバナー公式訪問時に入会式を行いたいと思いますので、宜しくお願い致します。
  - R I 第5000地区ハワイ州地区大会の案内が来ております。日程は9月9日～11日迄の3日間です。参加希望者は8月31日迄にガバナー事務所までご連絡下さい。
- R I 国際ロータリー第2520地区2010-2011年度ガバナー 榎山直樹様より「東日本大震災ご支援のお礼」が来ております。

### ロータリー・リーダーシップ研究会 (R L I) パートI 修了証書授与 井上 正行 君



## 委員会報告

### ロータリー財団常任委員会・佐川委員長

先ほど会長から報告がありました通り、地区ロータリー財団セミナーが開催されました。今西ガバナーのお話や宮崎財団委員長のお話や実績報告等もありましたので内容の報告をさせていただきます。

ロータリー財団は、2011年4月から公益法人になりました。米山と同様に寄付金控除の対象になりますので、寄付がしやすくなったのではないかと思います。また、数年前と異なり、ドル安で現在のRレートは\$1=¥80となっており、ベネファクターは\$1,000 (¥80,000) とやり易くなっております。今年度の目標は3名ですが、さらに多くの方にご寄付頂けたらと思います。

宮崎財団委員長のお話の中で、財団の本年度はポリオの根絶を最重点項目としたいということでした。ポリオの寄付は一定期間のみの受付ですので、なかなかクラブとして多額の寄付金を集められていないのが現状です。井上会長と相談の上で、また集めさせて頂きたいと思いますので御協力お願い致します。

その他、地区財団補助金の申請方法の説明等の話がありましたが、興味深かったのは、あるRCの会長の報告だったのですが、現在年次寄付をして頂くと、3年経過した後その半額が地区へ戻ってきます。その半額のうち、寄付した金額に応じて我々の事業に配分されます。当地区は96クラブありますが、寄付ばかりして活動助成の申請をしないクラブが多くあるとのことでした。勿論中身が伴わなければなりません、申請すれば通り易いようですので、エレクトの時から副幹事や奉仕プロジェクト委員長の予定者とよく相談して頂き、前年度中に補助金の申請が出来る、内容のある事業を考える必要があるのではないかと、また、長期計画に基づいた事業の資金であればなお獲得し易いのではないかと、との話もありましたので、エレクトや副幹事、これから理事になろうかという方はそのことを念頭に置き活動計画を立てて頂けたらと思います。

### ロータリー情報委員会・多田廣委員長

地区から会員向けアンケートの依頼がきております。報告期日が8月31日になっておりますので提出をお願いします。なお、念のため「あなたは、国際大会に出席したことがありますか。」の質問について、大阪で世界大会があったことをお忘れなくお願い致します。

### 親睦活動委員会 (代理報告：増井幹事)

奈良県下RC親睦ゴルフ大会が、10月13日(木)オークモントゴルフクラブで開催されます。皆さん、奮ってご参加下さい。

### 幹事報告

ガバナー公式訪問のご案内を状差しに入れさせて頂きました。集合時間等通常の例会とは異なり、会員の皆様の集合時間は17時15分となっております。記念撮影を行いますので、時間厳守でお願い致します。服装はスーツまたはブレザー、ネクタイ着用でお願い致します。

### \* ガバナー公式訪問について

私がガバナー補佐になって三年目になりますが、ガバナーが変わるとやり方も少しずつ変わります。本日は、ガバナー公式訪問に向けて、気が付いたことをお話しさせていただきます。

今西ガバナーが最も重点を置かれているのが「長期計画」です。2002～2003年度の岡村ガバナーの時にDLP（地区リーダーシッププラン）が導入され、その時にガバナー補佐制度も導入され、このクラブでも箸尾さんが最初のガバナー補佐になりました。当時は地区に3名だったガバナー補佐も、現在は奈良県で2名、地区全体でも13名に増えており、それに伴いガバナー補佐の仕事も非常に多くなりました。その後、CLPが平井ガバナーの時に導入されましたが、当時はCLPというものが十分理解されないまま定款・細則を変更するよう言われ、取り敢えずCLPで新しく組織を作ろうということになり、京都南RCが最初に会則を



ガバナー補佐 熊本 國勝 様

変更され、それを基に各クラブも導入しました。しかしながら、組織としてはできているがCLPの本質を理解していないこともあり、上手く行っていない、以前の方が良かった、という意見も出てきましたので、その問題を解消するにはどうすれば良いかということになりました。CLPの目的は、RIも進めておりますクラブの強化・活性化であり、そのためには、基本的には単年度計画から長期計画へ変えて行こうということになりました。それは様々なところで反映されております。その一つがクラブ研修リーダーという制度で、昨年多田廣さんや井上会長が受けられましたRLI（ロータリー・リーダーシップ研究会）です。クラブ研修をするに当たってその手法を学ぼうということで、各クラブから1～2名のクラブ研修リーダーを選んで勉強し、その考え方や手法をクラブに持ち帰って研修を行うというものです。ところが、クラブに持ち帰ってする時に何を題材にして行うのかということになりました。従来のロータリー情報委員会の性格は、新入会員の研修や入会三年未満の会員の指導、地区からの情報を流していくというものでしたが、それだけではなかなかうまく行かないので、栗田ガバナーの時から「長期計画」を立て、その研修方法としてRLIを導入して欲しいということになりました。しかしながら、現実問題としてRLI終了後も「長期計画」がクラブにないということを憂慮し、今年度においては、三か年の「長期計画」を先ず作成してもらおうということになりました。また従来はガバナー公式訪問迄に「概況報告」を作成すれば良かったのですが、今年度から「概況報告」と「長期計画」を7月1日迄に提出して欲しいということになりました。今回の今西ガバナーの公式訪問においては、重点政策として「長期計画」のお話があるかと思えます。「ガバナー月信」の8月号では殆どが長期計画の推進について書かれております。長期計画の推進については、後日改めてお話しさせて頂く予定です。

重要なのは、「長期計画」と「概況報告」がありますが、これが連動していなければならない、連動していなければ「概況報告」にはならないということです。ただ、今回は初めての年度ですので、当然この「長期計画」と「概況報告」の間にズレがあると私は理解しております。一例として「概況報告」の会員増強について見ますと、今年度の活動方針と計画が書いてあります。そして「長期計画」の会員増強の欄を見て見ますと、「毎年3人以上の退会者が有る」「女性会員がいない」「紹介者が決まっている」とあり、裏面の1年目に「サークル活動推進」「JC・YEG、OB3名入会検討」「70名」とあります。クラブ協議会ではこの2つを連動させてご報告頂きたいと思えます。会員数が「70名」ということであれば、現在の会員数（68名）から毎年平均して3名退会者が出る前提であれば、最低5名の会員増強が目標として挙げられなければなりません。そして5名を増強するための方法が会員増強委員会の中で検討されなければなりません。会長が立てられた「長期計画」を受けて、それに対して皆さんがどのように動くのが一番大きな問題であり、会長の認識が会員の皆さんに浸透しているかということの確認事項になります。したがって、本来は「長期計画」と「概況報告」は整合性がなければなりません。今回はこれを作成した時期にズレがありますので、問題にはならないと思えます。しかし、ガバナーはこれをお読みになっておられますので、このことを前提に協議会に臨むことになると思っています。他の委員会も、例えば社会奉仕委員会にしてもそのようなことが言えるかと思えます。奉仕プロジェクト部門の「長期計画」の内容と今年度の社会奉仕委員会の内容が、一致しなければならないし、また一致するよう委員会の方は努力して頂きたいと思えます。そういう意味では、「概況報告」をそのまま読まれるのではなく、その後には会長が立てた計画や指示に基づき内容を変更したということは全く問題ないと思えます。我々は当然目標を持たなければなりません。修正があっても然るべきです。時期が変われば、環境が変われば、当然目標も変わります。今一度、自分の委員会についての「長期計画」と「概況報告」の整合性について考えて頂ければと思えます。「長期計画」を推進するにあたり重要なのは、クラブの運営方針と目的・目標が各委員会のもので一緒であることですので、クラブ協議会では整合性のある発表をして頂きたいと思えます。例えば、会計報告をされる方をお願いしたいのですが、今年の会計を見ますとニコニコの金額と奉仕プロジェクトの金額は当然一致すべきである筈です。昨年より80万円奉仕事業が増えております。その80万円について何故増やしたのか、このような事業をやるから増やした、という明確な話があれば説得力があるのではないかと思います。クラブ協議会においては各委員会の予算と増減について、何故増えたのか、何故減ったのかということまで委員会として責任をもって発言する必要があるのではないかと感じます。今西ガバナーは、奈良RCでは常任委員会毎にコメントされましたが、このクラブでは途中に一度しかありません。その中で皆さんの委員会についてのコメントをすることになるかと思えますので、その点もご理解頂いて「長期計画」と「概況報告」を出来るだけ近付けたものになるようにすることが、クラブにとっても意義のあるクラブ協議会になると思えます。

## \*東日本大震災義援金、「ファイブ・フォー・ワン (Five For One) クラブ」について

東日本大震災につきましては、皆様に大変な御協力を頂きまして、多くの義援金が集まりました。約9億円集まっております。なお、ロータリークラブの支援としては、財団を通じた奉仕活動・奉仕事業と義援金の二本立てになっております。集まった義援金9億円のうち1～2億円は既に被災地区へ送金されております。残りの8億円近くについては、約2,000名近くいる災害遺児のうちの約1,800名を小学校から中学、中学から高校、高校から大学に進学する子供たちを中心に、無償で卒業まで支援することを、7年ほどかけて行う計画を立てております。それには総額で約21億円かかるようです。既にご支援頂いております以外に、各クラブで平均して約70%の会員の方に、3年間毎月1万円位ずつ支援して頂く案が出ております。

また、「ファイブ・フォー・ワン (Five For One) クラブ」については、被災した1つのクラブに対し、被災地以外の5つのクラブで支援していこうというのですが、その被災地のクラブが立ち直るまで、そのクラブが立ち直る為の支援を行っていくということです。そして、「ファイブ・フォー・ワンクラブ」の各クラブが支援をした同額をガバナー会でも援助するということのようなのです。奈良大宮RCからも「ファイブ・フォー・ワンクラブ」に名乗りをあげて頂いていますが、具体的にどの被災地のクラブに対して支援していくかということはまだ決まっておりません。ただ、現在2650地区では釜石地区のクラブが候補として挙がっているようです。支援の期間は、1年で終わる場合もあるでしょうし、2年で終わる場合もあるでしょうし、それ以上にかかるかも知れませんが、みんなで協力していこうということです。被災地のクラブは45あるそうですが、現在まで一度も例会が開かれていないというクラブもあるそうで、そのようなクラブに対して支援をしていく必要があります。それ以外に、各クラブが独自に被災地のクラブに対して、何かを作る、支援するということが財団の資金を使ってできるようになりました。この「ファイブ・フォー・ワンクラブ」につきましては、さらに詳しい情報について、今西ガバナーからも説明があるかと思います。8月23日のクラブ協議会は、是非皆様の出席とクラブ協議会における積極的な発言をお願いしたいと思います。今西ガバナーからは、法律上の質問については前もってお願いしたいが、それ以外は当日どんどん質問して頂きたいというお話を頂いておりますので、ご質問等ありましたら、是非ともお話し頂ければと思います。



本日計 70,000円 累計 413,000円

<b>ガバナー補佐</b>	<b>熊本國勝 様</b>	暑中御見舞いを申し上げます。本日はクラブアッセンブリーでは御世話になります。	<b>土谷宗一 君</b>	日吉さんのご逝去 心からお悔み申し上げます
<b>井上正行 君</b>	日吉晴雄チャーターメンバー様を偲んで		<b>橋本和典 君</b>	日吉さん安らかに眠り下さい。合掌
<b>増井義久 君</b>	熊本ガバナー補佐 本日は、宜敷お願い申し上げます。日吉晴雄さん心よりご冥福をお祈り申し上げます。		<b>石野捨雄 君</b>	熊本ガバナー補佐、昨年度は色々お世話になりました
<b>有井邦夫 君</b>	故日吉先輩の悲報に心から御冥福申し上げます。生前の御厚情に感謝。		<b>潮田悦男 君</b>	熊本ガバナー補佐、ようこそ
<b>北河原公敬君</b>	日吉様のご冥福をお祈り致します。クラブから植樹していただいたサルズペリが美しい花を咲かせています。		<b>小西敏文 君</b>	大宮会 何年ぶりかで優勝出来ました。矢追さん、中條さん、御支援ありがとうございました。
<b>平野貞治 君</b>	日吉晴雄様のご冥福をお祈り申し上げます		<b>山本尚永 君</b>	有井さん、先日はありがとうございました
<b>箸尾文雄 君</b>	日吉晴雄さんのご冥福をお祈りします		<b>森山斗福 君</b>	あつくて ヘトヘトです ニコニコ
<b>小池恭弘 君</b>	日吉晴雄様 永い間だ奈良大宮RCにて御活躍していただき、御苦勞様でした。本日おわかれいたします		<b>森下泰行 君</b>	暑中御見舞い申し上げます
<b>高木伸夫 君</b>	日吉様のご逝去を悼み、謹んでお悔み申し上げます。お世話になりました。有難うございました。		<b>矢追家麻呂君</b>	ニコニコ協力。
			<b>今崎和民 君</b>	ニコニコに協力。
			<b>植村将史 君</b>	先日淀川の花火に行きました。今年が良い風のおかげで煙も滞ることなくとてもきれいでした。
			<b>谷川千代則君</b>	昨日の情報集会多数出席していただきありがとうございました。増井さんお世話になりました。

### 例会変更

#### ■王寺ロータリークラブ ■

・9月20日(火)…IMリハーサルの為、日時場所変更。

日時：9月30日(金)

場所：いかるがホール

※ビクター受付は9月20日(火)12:00~12:30

まさごビル1Fにて行います。

#### ■五條ロータリークラブ ■

・8月31日(水)…定款第6条第1節(c)により休会。

※7月19日発行号にてビクター受付有りでご案内しましたが、ビクター受付無しに変更となりました。ご注意ください。

#### 本日のお客様

浅田 錦治 様 (桜井RC)

#### 次週の例会

8月30日(火)

班別討論(会員増強担当)

会員増強委員長

高野 治 会員

「会員増強について」